



Pressemitteilung

Nr. 43/2008 – 24. April 2008

Neues Konzept geht auf: Erster Zeitarbeitstag begeistert Aussteller und Besucher

Gut 800 Besucher, mehr als 600 Gespräche an den Ständen und ein vor Ort abgeschlossener Arbeitsvertrag – das ist das Ergebnis des ersten von zwei „Markttagen für Zeitarbeit“ in der Agentur für Arbeit Köln. Sowohl die Zeitarbeitsunternehmen als auch die Besucher waren voll und ganz zufrieden. „Wir haben viele gute Bewerbungsgespräche geführt“, bilanziert Dirk Matuschek, Geschäftsstellenleiter der Firma Kühn & Co. „Die Bewerber waren rundweg sehr motiviert und bringen gute Qualifikationen mit.“

„Die Konzentration auf bestimmte Berufsgruppen ermöglicht es den Unternehmen und Bewerbern, gezielt miteinander ins Gespräch zu kommen“, sagt Peter Welters, Vorsitzender der Geschäftsführung der Agentur für Arbeit Köln. „Deshalb werden wir diesen Weg weiter verfolgen.“

Erstmals werden gewerblich-technische und kaufmännische Stellen an zwei aufeinander folgenden Tagen angeboten. Am 25. April 2008 von 9 bis 13 Uhr bieten Zeitarbeitsunternehmen Stellen aus dem kaufmännischen, medizinischen und dem EDV-Sektor an.